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   08. März 2023

Antrag Breitbandausbau                                                                                                                 
    
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wie der Presse zu entnehmen ist, wird in fast allen Stadtteilen und Stadtbezirken in Würzburg der 
Breitbandausbau vorangetrieben. 
 
Das Dürrbachtal scheint hierbei komplett vergessen zu werden, da es laut Verwaltungsmitteilung fehlende 
Wirtschaftlichkeit für die Telekom aufweist. 
 
Im April 2022 schrieb die Verwaltung auf eine Anfrage des Kollegen Binder:  
„Sobald diese Bereiche definitiv feststehen (dies wird sehr wahrscheinlich Ende 2022 der Fall sein), soll aus Sicht 
des FB WWS für diese ein Förderverfahren nach der Bayerischen Gigabitrichtlinie oder 
der Bundesförderrichtlinie Breitbandausbau eingeleitet werden. Ggf. ist auch eine Kombination beider 
Förderprogramme nach der Bayerischen Kofinanzierungs-Gigbitrichtlinie denkbar, um einen möglichst hohen 
Fördersatz (80 bzw. 90 %) zu erreichen.“ 
 
 
Bereits seit Jahren fordern die Bürgerinnen und Bürger des Dürrbachtals, das Glasfasernetz auch hier 
auszubauen.  
 
 
 
 
 
Wir beantragen daher, auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion: 
 
Die Verwaltung möge in Zusammenarbeit mit der Telekom den Breitbandausbau auch für das komplette 
Dürrbachtal forcieren und dafür sorgen, dass nicht ein kompletter Stadtbezirk  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 
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von der voranschreitenden Digitalisierung abgeschnitten wird. Die Fördermöglichkeiten sind zu prüfen und die 
Telekom insoweit zu unterstützen, dass der Stadtbezirk Dürrbachtal ebenfalls für den Breitbandausbau 
eingeplant wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Gez.       Gez. 
 
Claudia Adam       Wolfgang Roth 
(Fraktionsgeschäftsführerin)    (Fraktionsvorsitzender) 


